

Kurztrip, zum Weihnachtsmarkt Aachen, am 30.11.2022

Über 20 Netzwerker und Netzwerkerinnen trafen sich pünktlich um 13:15 Uhr am Treffpunkt Kerpen-Rathaus Parkplatz/Bushaltestelle. Das Wetter zeigte sich zwar wolkenverhangen, aber beeindruckte unsere Vorfreude und gute Stimmung nicht negativ. Nach kurzer Begrüßung durch die Organisatoren und als das Gruppenfoto von Jakob Lambertz gemacht war, ging es um ca. 13:40 Uhr mit dem Kathi-Reisebus in Richtung Weihnachtsmarkt los.



Jetzt gab es für uns im Reisebus Gelegenheit, mit netten Menschen aktuelle Neuigkeiten zu diskutieren, philosophieren oder man hatte einfach nur Spaß. Die Stimmung war richtig gut. Dazu eine angenehme Fahrt, die wie im Flug verging. In Aachen angekommen wurde kurz die Zeit der Rückfahrt und der Treffpunkt festgelegt. Die Organisation war fantastisch und für jeden verständlich.



Jetzt wurden wir auf den glitzernden Aachener Weihnachtsmarkt losgelassen. Die einen an den Glühwein-Stand, die anderen an den Reibekuchen/Würstchen-Stand oder es gab auch die Möglichkeit, ein Café aufzusuchen. Persönliche Einkäufe wurden auch getätigt. Interessant war der Aachener Dom, dort konnte man aus welchen Gründen auch immer, eine Kerze anzünden.



Es war Romantik pur und eine gute Einstimmung auf die kommende Weihnachtszeit. Treffpunkt zurück um 19:15 Uhr, alle waren sie pünktlich und freuten sich auf eine stressfreie Rückfahrt, die natürlich selbstverständlich war und von uns mit einem kleinen Trinkgeld belohnt wurde.

Alles in allem ein gelungener Weihnachtsmarkt Ausflug.

Margrid Möhle